

ACTUALIDAD

Protestas en Barrancabermeja: Alcaldía busca soluciones a través del diálogo

. Su deber es garantizar los derechos de todas las comunidades, sin importar quiénes sean. En este sentido, se propusieron dos mesas de diálogo concretas.



En los últimos días, se han registrado protestas en la refinera de Barrancabermeja y en el corregimiento del centro, generando preocupación en la comunidad. Ante esta situación, la alcaldía ha desempeñado un papel mediador, participando activamente en la mesa de diálogo entre las partes involucradas, que incluyen asociaciones de trabajadores, empresarios y Ecopetrol.

El último encuentro entre las partes tuvo lugar el 8 de marzo en el auditorio de la casa matriz y contó también con la presencia de representantes de la gobernación de Santander. Durante esta reunión, se buscó una solución negociada a las manifestaciones que se están presentando en la refinera y en el centro.

La alcaldía ha manifestado su comprensión hacia las posiciones de las organizaciones y asociaciones, así como de las empresas. Su deber es garantizar los derechos de todas las comunidades, sin importar quiénes sean. En este sentido, se propusieron dos mesas de diálogo concretas.

La primera mesa de diálogo se centrará en los temas de transporte relacionados con la industria de los hidrocarburos. Se espera que en esta mesa participen el Ministerio de Transporte y la Superintendencia de Transporte, junto con las demás partes involucradas. La segunda mesa de diálogo tiene como objetivo seguir discutiendo sobre los temas de contratación de mano de obra.

Durante la reunión, los manifestantes expresaron sus inquietudes en relación con la falta de vinculación laboral de las firmas contratistas, los despidos injustificados de trabajadores y el desconocimiento por parte de las empresas petroleras de los bienes y servicios locales. Para abordar estas preocupaciones, se espera contar con la participación del Ministerio de Trabajo, el Ministerio del Interior y el Ministerio de Minas y Energía.

Es importante resaltar que el mensaje del señor alcalde Jonathan Vázquez es siempre seguir los canales de diálogo. La alcaldía ha estado atenta a lo que ha venido sucediendo en la refinera y hace un llamado a todas las organizaciones, asociaciones y a Ecopetrol para que continúen dialogando. Se deben agotar siempre los espacios de diálogo, ya que se entiende que esa es la manera de encontrar soluciones a los problemas.

Como resultado del encuentro, se establecieron compromisos concretos. Se acordó la organización de una mesa de diálogo para abordar temas de transporte ligados a la industria de los hidrocarburos en un plazo de 15 días, con la participación de diversas entidades gubernamentales y Ecopetrol. Además, se acordó una reunión entre el Ministerio de Trabajo, la Cámara de Comercio, el Ministerio Público y representantes de las asociaciones de trabajadores para revisar el tema de la contratación de mano de obra calificada y no calificada.

En conclusión, la alcaldía de Barrancabermeja está comprometida en buscar soluciones a través del diálogo en las protestas que se están presentando en la refinera y en el centro. Se han establecido mesas de diálogo concretas para abordar los temas de transporte y contratación de mano de obra. La alcaldía hace un llamado a todas las partes involucradas a seguir dialogando y agotar siempre los espacios de diálogo para encontrar soluciones a los problemas que afectan a la comunidad.

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 3 mins ago
Mujeres en Ecopetrol: Rompiendo barreras y fomentando la equidad de género



ACTUALIDAD / 26 mins ago
Protestas en Barrancabermeja: Alcaldía busca soluciones a través del diálogo



ACTUALIDAD / 6 horas ago
OFFP realizará misiones humanitarias en el Magdalena Medio



RELATED TOPICS: #DIÁLOGO #PROTESTAS #REFINERÍA DE BARRANCABERMEJA

DON'T MISS
OFPP realizará misiones humanitarias en el Magdalena Medio

UP NEXT
Mujeres en Ecopetrol: Rompiendo barreras y fomentando la equidad de género

YOU MAY LIKE



Cierre parcial de vía Puerta Norte en refinería hasta el 4 de marzo



Respuesta del gobierno distrital a la manifestación de los asentamientos



Programa de mantenimiento mayor en la refinería de Barrancabermeja 2024

[CLICK TO COMMENT](#)

ACTUALIDAD

Mujeres en Ecopetrol: Rompiendo barreras y fomentando la equidad de género

En los últimos cinco años, la compañía ha incrementado significativamente la participación femenina en todos los ámbitos



Ecopetrol, una de las principales empresas en la industria petrolera de Colombia, ha logrado importantes avances en materia de equidad de género. En los últimos cinco años, la compañía ha incrementado significativamente la participación femenina en todos los ámbitos, especialmente en cargos de liderazgo.

En la actualidad, Ecopetrol genera cerca de 3800 empleos directos para mujeres, tanto en la empresa como en empresas contratistas. Esto demuestra que no existen límites ni roles vedados para las mujeres en la industria petrolera. Las mujeres han demostrado su capacidad y talento en diversos campos y desempeñan un papel fundamental en el crecimiento y desarrollo de la compañía.

Uno de los aspectos destacados es el impulso al liderazgo femenino. Actualmente, más de 260 mujeres ocupan posiciones de dirección en Ecopetrol, incluyendo vicepresidencias, gerencias,

[CONTINUE READING](#)

ACTUALIDAD

OFPP realizará misiones humanitarias en el Magdalena Medio

Se recuerda la lucha histórica por la jornada laboral de ocho horas y se honra la memoria de las mujeres que han sido víctimas de masacres laborales.





La Organización Femenina Popular (OFP) llevará a cabo dos misiones humanitarias en el Magdalena Medio como parte de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer. Estas misiones se realizarán en Barrancabermeja y en el sur de Bolívar, en Santa Rosa.

La OFP, junto con el movimiento de mujeres contra la guerra y por la paz, considera que esta fecha tiene un gran sentido político y es una oportunidad para reivindicar los derechos de las mujeres. Se recuerda la lucha histórica por la jornada laboral de ocho horas y se honra la memoria de las mujeres que han sido víctimas de masacres laborales.

En esta ocasión, la misión humanitaria tiene como objetivo principal proteger el derecho a la vida de las mujeres en Barrancabermeja y en todo el país. La violencia y la inseguridad han dejado a muchas mujeres muertas en vida, por lo que es fundamental alzar la voz y exigir un alto a estos actos.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Captura de dos conductores de servicio público con material explosivo en Barrancabermeja

Estos explosivos son utilizados tanto en la minería criminal como en acciones que buscan afectar a nuestra fuerza pública.



En un reciente operativo llevado a cabo en el municipio de Barrancabermeja, Santander, la Seccional de Tránsito y Transporte del departamento de la Policía del Magdalena Medio logró la captura en flagrancia de dos conductores de servicio público por fabricación, tráfico y porte de armas de fuego. Este hecho ha generado gran preocupación en la comunidad, ya que los detenidos transportaban una cantidad considerable de material explosivo en un vehículo tipo bus.

El puesto de control ubicado en el kilómetro 148, sector Lizama, fue el escenario donde se llevó a cabo la captura de estas dos personas. Bajo la modalidad de ocultamiento, los capturados llevaban en una de las bodegas del bus 112,000 gramos de explosivo tipo indugel y 38,020 gramos de explosivo tipo anfo. Estos explosivos son utilizados tanto en la minería criminal como en acciones que buscan afectar a nuestra fuerza pública.

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



NOTICIAS / 4 días ago
Joven universitario gravemente herido tras ser arrollado en Piedecuesta



ACTUALIDAD / 4 días ago
Capturan a «Brayan» por tentativa de homicidio



ACTUALIDAD / 4 días ago
La moneda nacional que retrató a la ciudad de Barrancabermeja

ACTUALIDAD / 4 días ago
Ecopetrol anuncia 316 cupos para prácticas



ACTUALIDAD / 4 días ago
Incendio en Caño San Silvestre



ACTUALIDAD / 3 días ago
Vuelve el uso del tapabocas por la calidad del aire en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 4 días ago
Incendio en el barrio Limonar se expande a «La Repunta»



ACTUALIDAD / 4 días ago
Capturadas hijastra y ex esposa como presuntas responsables de homicidio

